

Instructions d'installation
d'une vasque en porcelaine
vitrifiée

Glazed Porcelain Countertop
Basin Installation Guide

1

Retirez le gabarit de découpe et ces instructions de la boîte.
Remove template ring and these instructions from the box.

2

Découpez la partie externe du gabarit contenant ces instructions.
Cut out the template template ring from the inner circle containing these instructions.

3

Placez le gabarit à l'endroit choisi pour l'installation de la vasque en prenant soin de bien le centrer.
Place the template on the counter in the desired location for the countertop basin.

4

Tracez au crayon quatre flèches sur le comptoir, à l'extérieur du gabarit, chacune étant orientée vers la flèche imprimée sur le rebord extérieur du gabarit. Gardez le gabarit en place.
Draw four arrows lightly on the counter around the outside of the template ring, with each of the arrows being pointed toward one of the printed arrows on the outer edge of the template. Do not move the template.

5

En maintenant le gabarit dans la même position sur le comptoir, tracez une ligne autour de l'intérieur du cercle. Cette ligne servira de guide pour la découpe.
With the template ring still in place on the counter, draw around the inside of the ring. This is the guideline for the area to be cut out.

6

Découpez l'ouverture dans le comptoir, à l'intérieur de la ligne directrice que vous avez tracée.
Cut the opening in the counter, inside the guideline you have drawn.

7

Assemblez le robinet et les raccords à la vasque et retournez le tout à l'envers.
Install the faucet and fittings and turn upside down.

8

Appliquez un cordon continu de produit d'étanchéité adhésif sur la partie externe du rebord de la vasque, à environ ¼ po du bord.
Apply a continuous bead of sealant adhesive all around the underside of the countertop basin rim, about ¼" from the edge.

9

Placez-le à l'intérieur de la découpe du comptoir, centré à l'intérieur des quatre flèches (tracées à l'étape 3). Lower the washbasin in the hole. Center it between the four arrows (drawn in step 3).

10

Appuyez fermement et uniformément sur tout le rebord de façon à créer un joint étanche. À l'aide de votre doigt mouillé, lissez la surface du joint étanche tout le long du rebord. Nettoyez l'excès à l'aide d'une éponge ou d'un linge humide.
Press down evenly and firmly all around the rim to make a watertight seal. Use a dampened finger to smooth off the joint around the rim. Clean up with a damp sponge or cloth.

